



おやつ  
御八 あんやなぎ  
住所 岐阜市弥生町8-6 2F



Instagram

その想いは何より、コンセプトである「和」のお菓子の開発に注力されました。そこで成田さんの頭をよぎったのが、自慢のカヌレが洋菓子だということでした。

「作り続けるか、思い悩みました。カヌレは間違いなく洋菓子です。和菓子ではありません。しかも、経験と勘が不可欠なお菓子なので天気や気候によって材料の比率や寝かせ時間、オーブンの温度など調整が大事です。それらを全て一人でこなすには限界がありました」

「カヌレ以外のお菓子が必要だと考えるも、元々幼い頃から身近にあつたのは洋菓子。和菓子に関しても知識がありました」

「好きなお菓子は洋菓子、得意分野も洋菓子。でも、店の雰囲気である『和』のコンセプトは絶対変えたくありませんでした。洋菓子のアイデアはあふれて出てくるのに、和菓子となるとなかなか思いつきませんでした」

インターネットや本で色々調べましたが答えはそんなに簡単には見つかりませんでした。

「悩みました。そもそも、和菓子も洋菓子も修行を重ねた職人の仕事だと思っています。お店や専門学校で基礎をしつかり積み上げる、

レトロな柳ヶ瀬商店街の一角、階段を上がったその先では元気な声が迎えてくれます。『御八 あんやなぎ』の成田渚さん二十八歳。この店のオーナーシェフです。

洋菓子店を営む両親のもとで育ち、幼い頃からまさに「お菓子に囲まれて」育ちました。物心つくにはすでに「お菓子作り」の虜に。毎日の遊びの一つとなっていました。

両親がいつも忙しかったので、お菓子作りは一人で出来る遊び、ずっと日常の一部でした。小学生になってからも、学校の図書室でレシピ本を借りてジャンルを問わずお菓子作りに挑戦していました

「両親がいつも忙しかったので、お菓子作りは一人で出来る遊び、ずっと日常の一部でした。小学生になってからも、学校の図書室でレシピ本を借りてジャンルを問わずお菓子作りに挑戦していました」

作れるお菓子の種類は、徐々に増えていました。

二十一歳の時、実家の洋菓子店で接客スタッフとして働きはじめました。その時に出会ったのがカヌレでした。

「あまりの美味しさに衝撃を受けました。どこでも見かければ買い、美味しいと評判のお店を聞けば県外でも出かけて行きました」

どれだけの数のカヌレを食べ比べしたのか「思い出せないほど」だと振り返ります。



羊羹チーズケーキ

それがちゃんと『修行をした』人だと私は思っています。反面、私は趣味で作つてきましただけ。修行は一切していません。そんな私が軽々しく職人の領域に入り、和菓子や洋菓子を作つてよいのか、そんな原点からの葛藤が続きました

「ハードルは高すぎました。単体試行錯誤を重ね、ついに辿り着いたのは、和菓子の羊羹、洋菓子のチーズケーキ。これを掛け合わせたお菓子でした。

「どちらも良質でおいしい素材が揃えば経験や勘をカバーしてくれます。繁忙期には自分以外のスタッフにも任せられるのではないか」と考えました」

すぐさま羊羹、チーズケーキそれぞれの開発に取り組み始めました。

「ハードルは高すぎました。単体試行錯誤では美味しいと自信を持つお菓子を作れるものが作れるのか、作れたとしたらそれは何か」。

「和洋折衷」というオリジナル分野でした。

修行経験のない自分が自信を持つお店に出せるものが作れるのか、作れたとしたらそれは何か」。

「誰かに贈りたくなるもの、贈答用に選んでもらえるお土産菓子を作りたいです。送った先で話が広がり、和洋折衷のお菓子の魅力に気づいてもらえたたら嬉しいです」

「誰かに贈りたくなるもの、贈答用に選んでもらえるお土産菓子を作りたいです。送った先で話が広がり、和洋折衷のお菓子の魅力に気づいてもらえたたら嬉しいです」

成田さんの挑戦は、始まつたばかりです。



のテイストを加えたことで、洋菓子のカヌレが、和洋折衷の新たなお菓子に生まれ変わりました。

**いつかは岐阜の銘菓に**

サンデービルディングマーケットなどのイベントに来る若者や、昔から柳ヶ瀬が好きなシニア世代の方々、老若男女問わず「皆に愛されるお菓子」がここにはある、そんなお店にしたいと成田さんは語ります。

そして、こんな夢も。

「誰かに贈りたくなるもの、贈答用に選んでもらえるお土産菓子を作りたいです。送った先で話が広がり、和洋折衷のお菓子の魅力に気づいてもらえたたら嬉しいです」

まずは柳ヶ瀬の銘菓といわれるこの「羊羹チーズケーキ」が誕生しました。

開発には半年かかりました。そしてついに和洋折衷、オリジナルの「羊羹チーズケーキ」が誕生しました。

更に、一度は封印することを考えた自らのお菓子作りの原点、愛すべき「カヌレ」は、多くのお客様の声に応え店頭に並べることになりました。チョコレートやアーモンドの味をほうじ茶や抹茶に変えて、餡をトップピングするなど「和

# 新感覚の御八 ここに誕生



今年二月、柳ヶ瀬商店街に、和洋折衷の創作菓子店『御八 あんやなぎ』が誕生しました。オーナーシェフの成田 渚さんが作る創作菓子の数々は、どれもネーミングから個性的。どれにしようかと選ぶ時点からワクワク感でいっぱいです。

今月号では、成田さんのお菓子作りへの想いの数々を伺いました。

おやつ  
御八 あんやなぎ  
オーナーシェフ 成田 渚さん

## 原点は大好きなお菓子作り

「どこのお店のカヌレも全部味が違つて増え虧になつていきました。なかでもプレーンに惹かれたのは、シンプルな味わいの中に作り手の個性がぎっしりと詰まっていると感じたからです」

カヌレへの熱は冷めることはありませんでした。

「実家の洋菓子店ではパティシエではありませんでしたが、カヌレをはじめお菓子作りはプライベートで続けていました。分からぬことがあると休憩中にパティシエのスタッフに質問したり、作業している姿を見て覚えたり、いつもお菓子作りのことを考えていました」

た

「作れるお菓子の種類は、徐々に増えていました。二十一歳の時、実家の洋菓子店で接客スタッフとして働きはじめました。その時に出会ったのがカヌレでした。

「あまりの美味しさに衝撃を受けました。どこでも見かければ買い、美味しいと評判のお店を聞けば県外でも出かけて行きました」

どれだけの数のカヌレを食べ比べたのか「思い出せないほど」と振り返ります。

た

「それでした」

た

「さんは、カヌレに對する熱量が増じました。始めは友達に配る程度でしたが、お菓子作りのことを考えていました」

た

「そして約三年が過ぎた頃、成田さんは、カヌレに對する熱量が増えていました。どうとう趣味の域を超えてきた」と感じました。

「始めたばかりで、レイアウトや商品の店には『和』が似合うと直感しました」

「自分のお店を持ちたい」そんな思いを抱くようになっていきました。そんなところに、偶然今の物件と出会う機会に恵まれました。「一目惚れでした。入口から店内に続く階段も全て気に入りました」